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Áries 21/03 a 20/04
A semana começa agitada e com muita esti-
mulação mental, boa para focar nos estudos e 
cursos. A chegada do Sol no seu signo marca 
um momento de olhar mais para si mesmo, 
seus projetos, vontades e necessidades. É hora 
de tirar as ideias do papel com ânimo e dedi-
cação.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana importante para olhar mais para 
dentro e entender o que se passa para além da 
superfície. Prefira se encontrar com grupos 
menores ou com pessoas que tenham conexão 
com a sua essência, resguardando as energias. 
Cuidado para não gastar por impulso.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Procure revisar os seus projetos, especialmen-
te de médio e longo prazo, e entender se a rota 
traçada está te levando na direção desses obje-
tivos. Se precisar de algum ajuste de rota pode 
ser o momento de se dedicar a isso. O contato 
com os amigos traz uma força extra.
Câncer 21/06 a 21/07
São dias de foco no trabalho e nos assuntos 
profissionais, principalmente a partir de quar-
ta-feira. Pode ser um bom momento para 
apresentar suas ideias e projetos que ajudem a 
implementar melhorias no seu serviço. Apro-
veite para ter trocas inspiradoras com outras 
pessoas.
Leão 22/07 a 22/08
Pode ser uma boa semana para viajar ou, se 
não puder, para começar a se programar para 
as próximas férias. Pensar nos destinos, fazer 
orçamentos e buscar ideias de locais para visi-
tar é uma boa pedida. As parcerias de trabalho 
também estão em pauta durante esse período.
Virgem 23/08 a 22/09
Procure ter clareza e firmeza ao se expressar, 
principalmente no trabalho. Na vida financei-
ra os relacionamentos e sociedades ficam em 
evidência e é uma fase de avaliar essas trocas. 
O dinheiro compartilhado precisa ser analisa-
do com atenção e com responsabilidade.
Libra 23/09 a 22/10
Conforme se aproxima o início do novo ano 
astrológico as relações vão ganhando um lu-
gar de destaque. As trocas, parcerias e socie-
dades são as temáticas principais por esses 
dias e é interessante verificar se há recipro-
cidade nelas. Sua individualidade está sendo 
preservada?
Escorpião 23/10 a 21/11
É uma boa semana para olhar com carinho 
para os seus hábitos e costumes, relacionados 
com a sua qualidade de vida. Pode ser a hora 
de iniciar uma atividade física, caso ainda não 
faça, e de melhorar a sua alimentação. Apro-
veite para agendar os exames de rotina do ano.
Sagitário 22/11 a 21/12
É uma boa semana para olhar com carinho 
para os seus hábitos e costumes, relacionados 
com a sua qualidade de vida. Pode ser a hora 
de iniciar uma atividade física, caso ainda não 
faça, e de melhorar a sua alimentação. Apro-
veite para agendar os exames de rotina do ano.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Aproveite o bom momento em termos de co-
municação para fazer as negociações mais 
importantes durante esses dias. Pode ser im-
portante se dedicar à network e desenvolver 
a rede de contatos. No trabalho é interessante 
que você entenda e comunique bem os seus 
limites.
Aquário 21/01 a 19/02
Bons encontros podem aparecer durante essa 
semana e vale estar aberto para conhecer no-
vas pessoas e entrar em contato com ideias e 
assuntos diferentes. Pode ser uma boa hora 
para olhar com mais atenção e dedicação para 
sua vida financeira, organizando-se melhor.
Peixes 20/02 a 20/03
Podem ser dias em que a vida doméstica de-
manda mais de você, ou que algum assunto 
familiar esteja em pauta. Procure estar dispo-
nível para o que conseguir e comunique de 
forma assertiva também as suas necessidades 
e opiniões. Procure estar no momento presen-
te.

Dia de Cata-Bagulho em Estiva Gerbi

Aconteceu ontem (21) no Jardim Ludi, 
em Estiva Gerbi, a Operação Cata-Ba-

gulho. O pessoal do Departamento de Obras 

colaborou para que a ação fosse um suces-
so, todos com o intuito de manter a cida-
de limpa e longe do alcance dos mosquitos 

responsáveis pela transmissão da dengue. 
Uma cidade limpa e livre do Aedes, de-
pende de todos, faça a sua parte!  

Vereador Rogério Piru parabeniza 
e faz   MOÇÃO DE APLAUSOS E 

CONGRATULAÇÕES a EMEF Professora 
Maria Benedita Fernandes pelo excelente 

desempenho na prova estadual SARESP

O vereador Rogério Piru, com grande 
apreço pela educação, propôs MO-

ÇÃO DE APLAUSOS E CONGRA-
TULAÇÕES para a escola Profa. Maria 
Benedita Fernandes, de Tujuguaba, Con-
chal, que se destacou na prova do SARESP 
(Sistema de Avaliação de Rendimento Es-
colar do Estado de São Paulo). “Essa ini-
ciativa visa reconhecer e valorizar o tra-
balho da instituição educacional e seus 
profissionais”, destacou o vereador.
Segundo informações, a EMEF Profa. 
Maria Benedita Fernandes apresentou 
o melhor Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica (Ideb) no Ensino Funda-
mental (anos finais) das escolas municipais 
do estado de São Paulo em 2021, obtendo 

a pontuação de 6,9. Ultrapassando, inclu-
sive, a meta que foi prevista para 2022 que 
era 6, valor que corresponde a um sistema 
educacional de qualidade comparável ao 
dos países desenvolvidos.
O Ideb reúne os resultados de dois con-
ceitos igualmente importantes para a qua-
lidade da educação: o fluxo escolar e as 
médias de desempenho nas avaliações. Ele 
é calculado a partir dos dados sobre apro-
vação escolar, obtidos no Censo Escolar, e 
das médias de desempenho no Sistema de 
Avaliação da Educação Básica (Saeb).
O índice também é importante condutor de 
política pública em prol da qualidade da 
educação.
“A moção de aplausos é um gesto públi-

co de reconhecimento, e sua aprovação 
unânime pelos vereadores reforça a im-
portância desse reconhecimento a todos 
os profissionais da escola”, explicou.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, acessibilidade, geração 
de emprego, esporte, cultura e promoção 
de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.
A população pode entrar em contato com o 
vereador Rogério Piru pelas redes sociais: 
www.facebook.com/profrogeriopiru e @
profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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O superintendente do SAECC (Servi-
ço de Água e Esgoto de Engenheiro 

Coelho), Edvaldo José de Souza, con-
cedeu entrevista exclusiva ao Jornal Po-
lêmica na terça-feira (19) e, juntamente 
como o funcionário da Prefeitura de En-
genheiro Coelho que está auxiliando nos 
trabalhos e que por muitos anos trabalhou 
e acompanhou o Departamento de Água 
do município, Izael de Freitas Barboza, o 
popular Zá, e o engenheiro ambiental Vi-
nícius Nunes de Camargo, falou sobre os 
sérios problemas com a água da cidade e 
no Bairro Cidade Universitária, além dos 
transtornos como o esgoto. “Porém, com 
muita dificuldade, estamos conseguin-
do planejar soluções para quase tudo”, 
afirmou Edvaldo.
O Superintendente disse que os proble-
mas com a falta de água no Cidade Uni-
versitária é algo parecido com um gran-
de quebra-cabeça. “O primeiro desafio 
que eu tive aqui, logo que comecei, foi 
lá no Cidade Universitária. Lá tem 
dois poços, sendo que um atende de 10 
mil a 13 mil litros por hora, e o outro 
que atende de 3.500 a 5.000 litros por 
hora, e dois reservatórios, um de 70 mil 
e o outro de 300 mil litros. Na época a 
prefeitura estava abastecendo o bairro 
com caminhões próprios e compran-
do água de Artur Nogueira, chegou a 
abastecer mais de 1 milhão de litros, e 
o problema persistia. A gente chegou à 
conclusão que deveria ter um vazamen-
to, porque seria impossível, pela quan-
tidade de água que a gente estava co-
locando lá, que ainda estivesse faltando 
água, com o abastecimento baixo ainda. 
Aí nós identificamos um vazamento, 
que segundo a estimativa, ele estava 
consumindo aproximadamente 100 mil 
litros de água por dia. Isso foi corrigi-
do, inclusive feito em um domingo, com 

Quanta esperança Parte 01: Superintendente do 
SAEEC afirma que soluções foram aplicadas no 

Cidade Universitária e serão continuadas
A situação da água e do esgoto de Engenheiro Coelho se agrava a cada dia e a 

tendência é piorar, cerca de 5 mil novos lotes serão liberados

a presença do prefeito Dr. Zeedivaldo 
que ainda levou 2 garrafas de 2 litros 
de Coca-Cola para o pessoal refrescar; 
ajustamos tudo e era um cano que tinha 
quebrado, e foi consertado. A partir daí 
a gente pensou que estava tudo certo. 
Logo na sequência a gente constatou 
que ainda estávamos com problemas e 
a falta de água continuava...”, explicou. 
Edivaldo continuou contando que mesmo 
assim as caixas não enchiam, foi quando 
o Zá teve a ideia de medir a vazão dos 
poços e descobriu que o poço que tem a 
maior vazão estava com uma deficiência 
de quase 70% da capacidade. Ainda de 
acordo com o superintendente, a equipe 
achou que fosse a bomba, e chegaram a 
pensar em contratar uma empresa especia-
lizada para averiguar a situação, mas antes 
eles foram testar a ligação elétrica no pos-
te que distribui a energia, e descobriram 
que as fases estavam invertidas e por isso 
a bomba não estava conseguindo puxar 
com sua capacidade máxima, e o proble-
ma mais uma vez foi resolvido.
“Tudo parecia estar certinho, tudo fun-
cionando perfeitamente até que chegou 
à véspera de Natal. Aí o pessoal come-
çou a me ligar dizendo que não tinha 
água: ‘não tem água’; e foi aquela re-
clamação. E eles reclamavam que não 
havia água na parte baixa do bairro, e 
pensei comigo: ‘Não é possível’. Quan-
do a equipe chegou lá viu que havia 
200 mil litros de água na caixa, o que 
representa 10 metros de altura, e 11 e 
meia da noite, véspera de Natal, o pes-
soal ainda me ligando e reclamando 
bastante. Eu disse: ‘Oh gente, está tudo 
certo, não sei o que está acontecendo’. 
No outro dia de manhã, às 7h, já Natal, 
a equipe foi lá e verificou daqui e dali, 
e encontraram em dois canos que saem 
da caixa que fazem o abastecimento das 

ruas, depois de certificar que os dois re-
gistros estavam abertos e, olhando de 
novo, colocando a mão em um deles, 
que fica na parte debaixo do outro, que 
não estava passando água. Aí quando 
fomos mexer na manopla, descobrimos 
que um indivíduo, não sei por qual ra-
zão, que durante o período da noite que 
antecedeu a véspera de Natal, quebrou 
o cano com uma pedra, um martelo, sei 
lá o que, e tirou a manopla e a colocou 
de novo com o cano quebrado dificul-
tando achar o problema. A partir daí a 
gente resolveu, fomos na delegacia e fi-
zemos boletim de ocorrência, e durante 
as férias tivemos o abastecimento nor-
mal e não precisei fechar nada. Agora 
com esse calor que a gente está tendo 
o consumo de água aumentou muito, 
não só lá, mas em qualquer outro lu-
gar do estado de São Paulo, e a gente 
começou a ter um pouco de dificuldade 
para atender o consumo por conta da 
própria vazão dos poços. E as medidas 
tomadas são: às 14 horas a gente fecha 
os registros e às 18 horas abre; deixa os 
registros abertos até 22h30min e depois 
são fechados novamente para dar fôle-
go aos poços, para que no dia seguinte 
a gente abra e tenha água normalmen-
te. E quais as medidas serão tomadas 
para tentar solucionar o problema? Fiz 
o pedido para o prefeito e na próxima 
semana vai ser votada na Câmara de 
Vereadores a passagem da gestão da 
água do Cidade Universitária para o 
SAAEC, porque até então a gente to-
mou as atitudes cabíveis para atender o 
abastecimento, mas para a gente conse-
gue trabalhar corretamente para poder 
investir o setor da água de lá, tem que 
passar da Prefeitura para o SAEEC. 
Esse é o primeiro passo”, detalhou.
Edvaldo ainda afirmou que a segunda 
ação é perfurar ainda mais um dos poços 
para melhorar a vazão. “Esse poço tem 
hoje 146 metros de profundidade, e va-
mos aprofundar para 300 metros e, se-
gundo o técnico, falou que vai ter um 
acréscimo na vazão de mais ou menos 
10 mil litros por hora, o que já melhora 
bastante a captação de água. E com isso 
acreditamos que vai conseguir abaste-
cer constantemente as caixas e resolver 
o problema da falta de água no bairro”, 
disse bastante esperançoso.
“É lógico que tudo isso depende do 
projeto na câmara para passar para o 
SAEEC, porque não posso fazer cota-
ção e não posso comprar nada”, insistiu.
Sobre a falta de água na Creche do
Cidade Universitária

“De início um vazamento de grande 
proporção foi constatado no local, bem 
no pé da caixa. Por conta disso a gente 
estava indo todo dia de manhã abas-
tecer a caixa com um caminhão de 15 
mil litros e não estávamos achando o 
problema, até que encontramos o vaza-
mento. Pronto, para nós já estava tudo 
resolvido, que alegria. Mas não, porque 
fomos perceber que a água que estava 
chegando na caixa estava muito fraca, 
outro problema para a gente encontrar, 
um verdadeiro quebra-cabeças. Aí o Zá 
teve uma ideia de falar com seo Moisés, 
ex-presidente da Associação de Mora-
dores, ele conhece tudo lá, e explicou 
mais ou menos para nós onde a linha 
passa. No dia seguinte eu fui lá com o 
Nego, ver o registro que fica em frente à 
sorveteria, e ele descobriu que havia um 
outro registro que estava escondido, e 
estava praticamente fechado. Abrimos 
o registro e mais uma vez o problema 
foi solucionado e a creche não teve mais 
problema com a falta de água”, desaba-
fou feliz da vida.
Sobre o tratamento de esgoto no
Cidade Universitária
Edvaldo contou que a solução para o tra-
tamento de esgoto no problemático bair-
ro está prestes a acontecer. Afirmou que 
fez um acordo com um empreendedor do 
bairro que entrará com a construção da es-
tação de tratamento como contrapartida, e 
essa obra será feita dentro de um terreno 
da prefeitura. “Aí todo o bairro terá seu 
esgoto tratado”, revelou.
Na edição de hoje você conheceu a Par-
te 01 sobre os problemas do município 
com a estrutura de água e esgoto, exclu-
sivamente sobre o problemático Bairro 
Cidade Universitária que foi vítima de vi-
garistas que se aproveitaram da venda de 
lotes clandestinos prejudicando toda uma 
população, trazendo sérios prejuízos ao 
meio ambiente. Essa série de reportagens 
mostrará as dificuldades enfrentadas pela 
administração para tentar amenizar os sé-
rios problemas que ainda estão por vir  por 
conta do progresso desordenado praticado 
pelas administrações anteriores. Na ver-
dade, tudo por dinheiro!
Na próxima edição você conhecerá os 
reais problemas da captação de água, tra-
tamento e distribuição na área urbana. 
Outra situação pra lá de caótica onde as 
soluções não são fáceis e dependem de 
muita competência do órgão responsável, 
ou talvez até pensar na possibilidade da 
concessão do setor, o que seria uma saída 
para tentar evitar o previsto caos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Atualização do 
andamento das obras 
do prolongamento da 

Rua Minas Gerais

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio das Diretorias de Infra-

estrutura e Planejamento, Obras e Ser-
viços, está atualizando o andamento da 
obra de prolongamento da Rua Minas 
Gerais. Esta obra integra o pacote de 
melhorias “AVANÇA ENGENHEIRO 
COELHO!”.
A obra segue com a reconstrução do 
muro paralelo à rua, que é parte integran-
te do projeto. Em seguida, serão abertas 
as valas para a ligação de água e esgoto 
das residências da rua, seguido pelo pro-

cesso de instalação de guias, sarjetas e 
calçadas neste trecho.
Essa obra é de extrema importância, uma 
vez que, ao ser concluída, contribuirá 
significativamente para o fluxo de veícu-
los e pedestres, revitalizando o comércio 
central e gerando mais renda e empregos.
Fique atento às redes sociais da prefei-
tura, pois constantemente é atualizado o 
andamento dessa obra de grande impor-
tância para o município.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho    
informa como 

estão as obras da                           
Casa da Memória

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio das Diretorias de Infraes-

trutura e Planejamento, Obras e Serviços, 
está atualizando o andamento da obra da 
Casa da Memória. A obra está localizada 
na Rua Pastor Octávio Scholl, no centro, 
próximo ao CAPS. O local vai abrigar 
um acervo com documentos históricos, 
bibliográficos e fotográficos relativos ao 
município e sua gente, promovendo o co-
nhecimento do patrimônio material e ima-
terial, além de desenvolver e impulsionar 
experiências educativas para diferentes 
tipos de aprendizagem.
A construção da Casa da Memória está 
sendo viabilizada por meio de um con-

vênio com o Ministério do Turismo do 
Governo Federal. A Diretoria de Turismo 
possui um projeto ambicioso para a im-
plantação do turismo em nossa cidade. 
Esse projeto teve início com a construção 
do portal de entrada da cidade e se esten-
de com a construção da Casa da Memó-
ria, obra que está em estágio avançado de 
conclusão. O principal objetivo do projeto 
é gerar mais emprego e renda por meio do 
turismo rural, incluindo adegas, fábricas 
de doces e turismo de eventos que passa-
rão a fazer parte do calendário anual de 
Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Operação Tapa-
Buracos acontece em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Obras e 

Serviços, está empenhada em melhorar 
a malha asfáltica da cidade, dessa for-
ma está realizando a operação tapa-bu-
racos. A ação teve início na quarta-fei-
ra, dia 20 e estende-se até hoje (22). 
A equipe executou reparos em diversos 
pontos da cidade utilizando massa as-

fáltica quente, devidamente compacta-
da para preencher e corrigir os buracos 
nas ruas.
Essa iniciativa visa aprimorar a quali-
dade das vias, proporcionando um trá-
fego mais fluido e evitando transtornos 
para motoristas e pedestres. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Divisão de Cultura de 
Conchal inicia projeto 
“Cultura na Escola”

A Divisão Municipal de Cultura de 
Conchal iniciou no mês de março o 

projeto “Cultura na Escola” com a par-
ticipação dos alunos dos 6º e 7º anos da 
Escola Estadual “Sebastião Gomes”.
Durante à tarde da última sexta-feira, dia 
15, os alunos acompanhados de seus pro-
fessores foram recepcionados no Centro 
Cultural “Alfredo Guilherme Madeira 
Campos”, onde receberam todas as orien-
tações dos profissionais da Divisão de 
Cultura. 
Na ocasião, foi contado aos estudantes a 

história do Centro Cultural, as apresen-
tações já realizadas, os artistas que se 
apresentaram no local, assim como sobre 
o trabalho da equipe técnica de som e ilu-
minação. 
Para finalizar, eles assistiram a uma apre-
sentação com as artistas da cidade, Maria-
na e Ana. Além de interagir com as jovens 
cantoras por meio de um bate papo sobre 
música e subirem ao palco para cantar 
com elas.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis 
aqui di novo levando até você 
informações quentinhas dos 
bastidores da política regional... 
O “CARA” é foda, só porque 
tem muito dinheiro é metido a dar 
uma de investidor de campanha de 
“amigo”, mas dinheiro que é bom 
nada, porque na verdade está in-
vestindo no concorrente do “ami-
go”... Cheio de lorota e conversa 
fiada, não sustenta sentado o que 
fala em pé, e se acha o cara... Não 
acredito que gente desse tipo tenha 
um final feliz... Boa sorte Mané, e 
vê se não esquece o meu... 

* * *
Rogério Simoso X Junior Caleffi 
– Uma competição eleitoral entre 
dois ex-amigos tucanos, não dá 
nem para acreditar... Rogério tem 
a seu favor duas campanhas a pre-
feito e vem trabalhando seu nome 
há anos... Já Caleffi foi prefeito e 
considerado um bom administra-
dor, sem contar que sua esposa, 
Ângela Caleffi, já está como vice 
há 7 anos, mostrando que deu cer-
to... Uma campanha que não tem 
como dizer quem vai ganhar, mes-
mo porque a história mostra que as 
pesquisas com 6 meses que ante-
cedem as eleições não são indica-
dores confiáveis... A gente só vai 
começar a ter uma verdadeira no-
ção nos meados de agosto, daí sim 
começam os apontamentos reais 
que se concretizam 20 dias antes 
das eleições, porém, várias elei-
ções foram decididas 10 dias an-
tes do pleito eleitoral... Hoje nada 
está certo em Conchal, tudo está 
nas mãos dos indecisos, e por 
isso, tudo pode acontecer...

* * *
Podemos e Arlei Cavalheiro com 
Simoso – Ontem foi confirmado 
que o Podemos, partido do verea-
dor Arlei Cavalheiro, fechou com 
Rogério Simoso, se mostrando fir-
me e levando mais um edil para 
o grupo do farmacêutico... Agora 
só falta anunciar o vice, o que está 
bastante difícil, porque todo mun-
do quer ser vice, mas ninguém 
aceita a proposta, coisa de lou-
co... 

* * *
Chica com Junior Caleffi, será? 
– A vereadora Chica está com a 

intenção de ir para o PP, caso isso 
aconteça ela terá que obrigatoria-
mente apoiar Junior Caleffi... Se-
gundo ela, ainda não decidiu seu 
destino, chegou a pensar no PL, 
porém achou que está muito forte, 
então está optando por outro parti-
do... Há quem garanta que ela será 
Junior... Já o vice do Caleffi está pe-
recendo filho de jegue, está demo-
rando para nascer... Eu diria que 
ele está no mesmo barco do ad-
versário, catando a laço...

* * *
O tal do tonto que acredita em 
Papai Noel é fogo – Pode acreditar 
que ainda tem gente achando que 
o ex-prefeito Valdeci Lourenço se 
lançará candidato a prefeito... Vou 
repetir: Ele tem a galinha que bota 
ovos de ouro, e no passado perdeu 
vários ovos, e se insistir perderá a 
galinha também, e isso é a mesma 
coisa de 1 + 1 = 2... Para bom en-
tendedor um pingo é letra, então es-
quece, ele não vem...

* * *
PL de Engenheiro Coelho virou a 
“Casa da Mãe Joana” – Ninguém 
mais sabe quem manda no partido, 
o diretório estadual lançou Adézio 
Dias como pré-candidato a prefeito 
e o diretório municipal lançou Pau-
lo Scholl... Como a descrença to-
mou conta do partido um monte de 
integrantes já partiu e aqueles que 
estavam interessados em entrar na 
embarcação desistiram... Esfarela-
do, rachado, moído e triturado, o di-
retório municipal tenta se recuperar 
da bordoada acreditando que ainda 
dá tempo de fazer parte da “Corri-
da Maluca”... Enquanto isso José 
Lopes e Rodrigo Regiani brigam 
pela liderança...   

* * *
E a Bruna Campos? – Depois de 
toda essa turbulência ela está fa-
zendo o correto, refletindo... Por-
que perder como vice e perder com 
majoritária é melhor então continu-
ar com o nome em evidência e ser 
candidata a prefeita... Mesmo por-
que ela é jovem e tem tudo para tra-
balhar para a cidade e, senão agora, 
num futuro próximo com certeza... 
Ela tem propostas inovadoras que 
vão de encontro com as necessi-
dades da população, então há sim 
a possibilidade de ela mudar de 
ideia... O passarinho me disse que 
ela está em dúvida...  

* * *
Vereador Adauri Silva talvez ve-
nha para prefeito – O ex-tucano e 
quase tucano de novo me disse que 
está pensando em pegar o abandona-
do PSDB para ele, e se isso aconte-
cer será candidato a prefeito... Será 
que o Adauri terá coragem de fazer 
isso? Ele é querido e pode sim ajei-
tar um vice bom e tentar... Pode ser 
Bruna prefeita e Adauri vice ou vice 
versa... Acho que dá samba... José 
Lopes e Rodrigo Regiani que não 
prestem a atenção, porque pode 
vir por aí o fortíssimo Adauri...

* * *
Dr. Zeedivaldo se lançou pré-
-candidato numa rádio – Semana 
passada o Dr. Zeedivaldo se lançou 
pré-candidato a reeleição durante 
entrevista a uma rádio de Limeira, 
comandada por Tato Rodrigues, que 
hoje conquistou o cargo de Secre-
tário de Educação do município... 
O atual prefeito falou com todas as 
palavras que é sim candidato a ree-
leição... Até ali, ele não tinha se de-
clarado, e agora as coisas começa-
ram a tomar outro rumo... Sei não, 
máquina + muitos concorrentes 
+ muito barulho à toa + melhora 
dos serviços, principalmente na 
educação e saúde, é = a reeleição... 
José Lopes e Rodrigo Regiani que 
não prestem a atenção, porque po-
dem encontrar dificuldades com os 
novos números das pesquisas num 
futuro bem próximo... A política é 
algo traiçoeiro e perigoso, quan-
do tudo dá entender que você está 
por cima, de repente você está na 
lama... Ah, e o povo é mais traiço-
eiro ainda, aprendeu bem com os 
políticos... Kkkkkkkkkk

* * *
Estiva Gerbi calada – Parece que 
um grande desastre natural atingiu 
a cidade, simplesmente os políticos 
estão parados, paralisados, imóveis, 
como se o mundo tivesse breca-
do... Márcio Pavan está quietinho 
aguardando o início da competição, 
já Cláudia Botelho ainda não libe-
rou abertamente os nomes de seus 
verdadeiros candidatos... Há quem 
diga que ainda tudo está incerto, 
só por isso... Nas redes sociais a 
movimentação ficou por conta da 
prefeita, que parece estar em plena 
campanha de reeleição, o bagulho 
é louco... Final de mandato, depois 
de mais de 7 anos no poder, Cláudia 

Botelho parece que está em seu 
primeiro ano de mandato, não para 
de buscar recursos e as novidades 
para o município também não pa-
ram... Aja fôlego, onde está a to-
mada para a gente desligar essa 
máquina? Ufa!!!

* * *
Dias de luto para Conchal – Nos 
últimos 10 dias a cidade perdeu 
duas nobres figuras, o simpático 
militar aposentado Fabrízio, e o 
ex-vereador e também ex-presi-
dente da APAE Chiquinho Baral-
di... E coincidentemente os dois 
sofreram do mesmo problema, 
infarto... Que Deus tenha separa-
do um canto especial para eles, 
porque com certeza a gente nunca 
mais vai esquecê-los, e não só pe-
los cargos que ocuparam, mas sim 
pela pessoa que foram e também 
pelos grandes préstimos realizados 
para nossa comunidade... Meus 
sentimentos aos familiares...

* * *
Bom, agora vou saindo de fini-
nho, numa boa, numa naise, na 
moral, sossegado, tranquilo, na 
minha, quietinho, colocando o 
gesso, na miúda, bem relax, na 
surdina, mandado o meu re-
cado a quem de verdade acha 
que é Deus: Entendo você, sei 
que nós, seres humanos, temos a 
mania de achar que somos privi-
legiados e que as coisas aconte-
cem como a gente quer, mas na 
verdade não é assim... Veja o que 
aconteceu com você por conta de 
tanta certeza que tinha, olhe em 
volta e perceba que não valeu a 
pena tanta loucura, tanta mentira, 
tanta encrenca, então pare e refli-
ta sobre tudo aquilo que já acon-
teceu, e verás que está fazendo 
tudo de novo, se achando o cara e 
pior, mentindo para quem sempre 
te ajudou só porque mente para 
si próprio... Não vale a pena tudo 
isso, siga o caminho da verdade, 
dá menos lucro, porém, é digno e 
você conseguirá dormir tranqui-
lo... Pense nisso... Agora o legal, 
o que é bom nisso tudo, é que 
o Inferno é igual Coração de 
Mãe, é meio frio, desconfortá-
vel, apertado, nunca tem tudo, 
porém, sempre cabe mais um; 
seja bem-vindo ao INFERNO 
meu AMIGO, e que Deus te pro-
teja... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii
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